

今号の
注目記事

今月の谷口町長は・・・

4月は、大規模災害時等に的確な業務遂行を行う「BCP(業務遂行計画)トップセミナー」(21日、松山市)、愛媛県人権対策協議会定期大会(25日、松山市)、青パト子ども安全パトロール出発式(27日)、町村会全員連絡会・愛媛県5役との懇談会(30日、松山市)等に出席しました。

5月は、人権対策協議会支部会(1日)、南宇和郡教育研究大会(2日)、愛媛県人権教育協議会定期総会(7日、松山市)、一本松地域区域別懇談会(7・8・9日)、町PTA連合会総会(9日)、町連合婦人会総会(10日)等に出席しました。

皆さんも、新聞等でご承知のとおり、大阪市に本社を置く「隆祥産業株式会社」が旧松下寿一本松工場跡地(広見地区)を正式に取得され、また、キャスコ株式会社の所有地(満倉地区)に「愛南コールセンター」が開設されることになりました。この喜ばしい出来事を、住民の皆様にお知らせができることをとても嬉しく思っています。

今後は、一日も早い本格的な操業を期待しながら、町としても、優遇制度の活用を始め、積極的な支援を行っていきたいと考えています。



4/26

「第13回あまなつコンサート」で、華麗な舞いや合唱を披露してくれた「フラメンコ・ポニータ」町少年少女合唱団の皆さんです。



4/27

御荘B&G海洋センターで、海洋クラブ員を対象にしたカヌーの転覆時の対応訓練が行われました。



4/30

今年の「アケボノツツジ」は、木による開花の違いや天候にも恵まれ、長い期間(4/25～5/6)、愛らしい花びらを楽しむことができました。



5/13

柏地区自治会で、毎年実施されている「お田植え祭り」(20回目)に参加した柏小学校の4年から6年の女子児童の皆さんです。早乙女姿がまぶしいですね。